

Eine vertraute Stimme schweigt.
Ein Mensch, der immer für uns da war, ist nicht mehr.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die uns niemand nehmen kann.

WIR SAGEN VON GANZEM HERZEN DANKE

und spüren immer noch die Kraft der überwältigenden Anteilnahme
beim Abschied unserer lieben

Margrit Maranta-Schuler

Es ist schwer, dich zu verlieren. Gleichzeitig tut es gut zu erfahren, wie du von
so vielen Freunden und Bekannten geschätzt und geachtet wurdest.
Mama, du bleibst unvergessen. Dein Leuchten wird uns fehlen.

Besonders danken wir

all den vielen lieben Menschen, die gemeinsam mit uns Abschied genommen haben und
die für uns da waren.

Herrn Pfarrer Mario Pinggera für die persönliche und eindrucksvoll gestaltete Abschiedsfeier,
Caterina Malär und Roland Stark für die wohlthuende musikalische Begleitung
und den Ärzten und dem Pflegepersonal des UniversitätsSpitals (Kompetenzzentrum
Palliative-Care) Zürich für die liebevolle Betreuung.

Auch bedanken wir uns sehr herzlich für die Kranz- und Blumenspenden, Zustüpfе für
späteren Grabschmuck, Spenden für heilige Messen und Hilfsorganisationen, sowie die
vielen persönlichen Karten.

Es ist uns Hilfe und Trost, diese enge Verbundenheit zu spüren.

Samstagern, im November 2018

Die Trauerfamilien